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令和７年 第４回松山市教育委員会 臨時会 

 

（野口次長） 

 御起立をお願いします。 

 一同礼。 

 御着席ください。 

 

（教育長） 

ただいまから、令和７年第４回松山市教育委員

会臨時会を開会いたします。 

本日は、西本委員が欠席されていますが、定足

数は満たしております。 

本日の議事日程は、お手元に配布の日程表のと

おりであります。 

まず、本日の会議録署名人に田中委員を指名い

たします。 

それでは、議事に移ります。 

日程第１ 議案第６号「松山市教育委員会事務

局組織規則等の一部改正について」を議題といた

します。 

野口事務局次長から説明を求めます。 

 

（野口次長） 

教育総務課野口です。よろしくお願いします。 

当日配布分の資料の１ページをお願いします。 

議案第６号「松山市教育委員会事務局組織規則

等の一部改正について」ご説明いたします。 

主な改正内容としては、令和６年４月の組織改

正を踏まえ、本市の機構図の順に各課等の並びを

整理するため事務局規則及び職務権限規則を改正

するものです。 

また、事務の明確化と業務効率の向上を図るた

め、公民館及び北条コミュニティセンターや中島

総合文化センターのほか、学校運動場や学校体育

施設に関し、使用料の減免等を、地域学習振興課

長の個別専決事項とするため、職務権限規則を改

正するとともに、北条コミュニティセンター及び

中島総合文化センター事務規則を改正し、使用許

可等について、所長の専決事項等を明記するもの

です。 

さらに、学校事務の効率化を図るため、卒業証

書等に各小中学校の校長印や学校印の印影を使用

できるよう公印規則を改正します。 

 以上で説明を終わります。御審議のほど、よろ

しくお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりましたが、この件に関し、

何か御意見等はございませんか。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第６号「松山市教育委員会事務局組織規則

等の一部改正について」を原案どおり決定するこ

とについて御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第６号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第２ 議案第７号「松山市教育委員

会文書取扱規則の制定について」を議題といたし

ます。 

野口事務局次長から説明を求めます。 

 

（野口次長）） 

教育総務課でございます。 

当日配布ではない方の資料１ページをお願いい

たします。 

議案７号「松山市教育委員会文書取扱規則の制

定について」御説明いたします。 

教育委員会の文書取扱いについては、これまで

松山市文書取扱規則と同様に運用しております

が、規則として明文化されていなかったことか

ら、所要の規程を整備するものです。 

なお、２ページから13ページに松山市文書取扱

規則を参考にお示ししておりますので、ご参照い

ただけたらと思います。 

以上で説明を終ります。御審議のほど、よろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません
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か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですので採決いたします。 

議案第７号「松山市教育委員会 文書取扱規則

の制定について」を原案どおり決定することに御

異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

  御異議なしと認めます。 

よって、議案第７号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第３ 議案第８号「松山市奨学生選

考委員会委員の任命について」を議題といたしま

す。 

野口事務局次長から説明を求めます。 

 

（野口次長） 

教育総務課でございます。 

配布資料の14ページをお願いいたします。 

議案第８号「松山市奨学生選考委員会委員の任

命について」御説明いたします。 

本件は、松山市奨学生選考委員会委員の任期満

了による改選です。 

別紙のとおり、８名の委員のうち、７名の任命

について提出するものです。 

新委員は、各団体からの推薦により選出されて

おり、５名が再任、２名が新任となります。 

 なお、一番下、８番目の方については、任期が

令和７年５月９日までとなっており、後日、団体

へ推薦を依頼する予定です。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同）） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等ないようですので採決いたします。 

議案第８号「松山市奨学生選考委員会委員の任

命について」を原案どおり決定することについて

御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

  御異議なしと認めます。 

よって、議案第８号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第４ 議案第９号「松山市公民館事

務規則の制定について」を議題といたします。 

毛利地域学習振興課長から説明を求めます。 

 

（毛利課長） 

地域学習振興課です。よろしくお願いします。 

お手元の資料の17ページから18ページをお願い

します。 

議案第９号「松山市公民館事務規則の制定につ

いて」御説明いたします。 

 今回の事務規則の制定理由ですが、市職員であ

る公民館職員の事務を明確化し、業務効率を向上

させるためでございます。 

具体的には、公民館の分掌事務や館長の職務、

専決事項を明確化するものです。 

先に御審議いただいた「松山市教育委員会事務

局組織規則等の一部改正」での地域学習振興課長

の職務権限等とあわせまして、公民館事務の一層

の効率化を図ってまいります。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同）） 

 なし 
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（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第９号「松山市公民館事務規則の制定につ

いて」を原案どおり決定することに御異議ござい

ませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

  御異議なしと認めます。 

よって、議案第９号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第５ 議案第10号「公民館長・館長

補佐の任命について」を議題といたします。 

毛利地域学習振興課長から説明を求めます。 

 

（毛利課長） 

地域学習振興課です。よろしくお願いします。 

資料の19ページから21ページをお願いします。 

議案第10号「公民館長・館長補佐の任命につい

て」御説明いたします。 

市内41公民館の公民館長及び館長補佐は、社会

教育法第28条第１項及び松山市公民館運営内規第

４条第１号により、教育委員会が任命することと

なっています。 

今回、３月31日をもって任期が満了となるた

め、新たに任命するものです。 

館長は、山下武則さんほか40名で、うち新任が

８名、館長補佐は、林昌典さんほか41名で、うち

新任が15名で任期は令和８年３月31日までです。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第10号「公民館長・館長補佐の任命につい

て」を原案どおり決定することについて御異議ご

ざいませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第10号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第６ 議案第11号「公民館運営審議

会委員の委嘱について」を議題といたします。 

毛利地域学習振興課長から説明を求めます。 

 

（毛利課長） 

地域学習振興課です。よろしくお願いします。 

お手元の資料22ページから40ページまでをお願

いします。 

議案第11号「公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて」御説明いたします。 

公民館運営審議会委員は、社会教育法第30条及

び松山市公民館条例第３条第２項ならびに松山市

公民館運営内規第４条第４号により、教育委員会

が委嘱することとなっています。 

 今回３月31日で任期（の２年）が満了となるた

め、新たに446名の委員を委嘱するものです。 

 なお、任期は令和７年４月１日から令和９年３

月31日までとなっています。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第11号「公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて」を原案どおり決定することについて御異議

ございませんか。 
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（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第11号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第７ 議案第12号「松山市立小学校

及び中学校の特別支援学級に就学する者の通学区

域に関する規則の一部改正について」を議題とい

たします。 

井上学校教育課長から説明を求めます。 

 

（井上課長） 

学校教育課の井上です。よろしくお願いしま

す。 

議案書41ページをお願いします。 

議案第12号「松山市立小学校及び中学校の特別

支援学級に就学する者の通学区域に関する規則の

一部改正について」御説明します。 

 今回の一部改正は、新年度の特別支援学級の新

設及び廃止に伴い、通学区域の適正化を図るため

提出するものです。 

なお、令和７年度の特別支援学級については、

９学級の新設が内定しています。 

 以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第12号「松山市立小学校及び中学校の特別

支援学級に就学する者の通学区域に関する規則の

一部改正について」を原案どおり決定することに

御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

  御異議なしと認めます。 

よって、議案第12号は原案どおり決定をいたし

ました。 

次に、日程第８ 議案第13号「松山市招致外国

青年任用規則の一部改正について」を議題といた

します。 

井上学校教育課長から説明を求めます。 

 

（井上課長） 

学校教育課長の井上です。よろしくお願いしま

す。 

議案書48ページをお願いします。 

それでは、議案第13号「松山市招致外国青年任

用規則の一部改正について」御説明いたします。 

 松山市教育委員会では、児童生徒及び英語教員

等に生きた英語に触れる機会を提供するため、

「語学指導等を行う外国青年招致事業ＪＥＴ（ジ

ェット）プログラム」を活用し、外国語指導助

手、いわゆるＡＬＴを任用しており、勤務条件等

の必要な事項について、松山市招致外国青年任用

規則により定めています。 

今回の改正内容は、刑法の改正により「禁錮」

を「拘禁刑」に改めるとともに、ＪＥＴプログラ

ムの年間報酬額の改正により外国語指導助手であ

るＡＬＴの基本報酬を改めるものです。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等ございませんか。 

 

（田中委員） 

 ＪＥＴプログラムの報酬額は、いつ改正となり

ますか。 

 

（井上課長） 

 市職員のように毎年改定があるわけではなく、

ＪＥＴプログラムからこういう額に上げたいと通

知がありますので、それに合わせて改定していく

ことになります。 
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（田中委員） 

 かなりの改定額の幅だったので、今はなかなか

生活していくのも大変な状況なので、報酬額が上

がることは、ＡＬＴの方も大変ありがたいのでは

ないかと思いました。 

 

（教育長） 

 他に意見等はありませんか。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

他に意見等もないようですので採決いたしま

す。 

議案第13号「松山市招致外国青年任用規則の一

部改正について」を原案どおり決定することに御

異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

  御異議なしと認めます。 

よって、議案第13号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第９ 議案第14号「松山市学校運営

協議会規則の制定について」を議題といたしま

す。 

井上学校教育課長から説明を求めます。 

 

（井上課長） 

学校教育課の井上です。よろしくお願いしま

す。 

議案書51ページをお願いします。 

議案第14号「松山市学校運営協議会規則の制定

について」御説明します。 

学校と地域住民等が協働して学校の方針の決

定、課題の解決等を図る体制の整備に向け、国が

推進するコミュニティ・スクールを、松山市立の

小中学校に導入していくことから、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第47条の５第１項に

基づき、学校運営協議会を設置するための規則を

制定するものです。 

施行日は、令和７年５月19日としていますが、

学校運営協議会委員は、対象学校の校長の意見を

踏まえて選任し、５月定例会に任命議案を提出す

ることを予定しており、任期の開始と合わせて、

施行したいと考えています。 

なお、本市では、まず「まつやま型」に取り組

み、準備が整った学校から順次、「文部科学省

型」に移行していくことを予定しており、令和７

年度は、これまで「まつやま型」に取り組んでき

た学校からモデル校を選定し、「文部科学省型」

を導入するとともに、他の小中学校では、「まつ

やま型」に取り組んでいきます。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（田中委員） 

 「まつやま型」のコミュニティ・スクールも、

この規則を適用するのでしょうか。 

 

（井上課長） 

今回の学校運営協議会規則というのは、あくま

でも「文部科学省型」に導入されるものでござい

まして、学校の中に学校運営協議会というのを作

るのが「文部科学省型」になります。「まつやま

型」につきましては、この規則に縛られない緩や

かな感じで、「学校づくり推進協議会」という組

織を作るということになっておりますので、この

規則は「まつやま型」では適用されません。 

 

 

（教育長） 

 他に意見等はありませんか。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

他に意見等もないようですから採決いたしま

す。 

議案第14号「松山市学校運営協議会規則の制定

について」を原案どおり決定することについて御
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異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第14号は原案どおり決定をいたし

ました。 

次に、日程第10 議案第15号「松山市いじめ問

題調査委員会条例施行規則の制定について」を議

題といたします。 

井上学校教育課長から説明を求めます。 

 

（井上課長） 

学校教育課の井上です。よろしくお願いしま

す。 

議案書54ページをお願いします。 

議案第15号「松山市いじめ問題調査委員会条例 

施行規則の制定について」御説明します。 

同委員会は、いじめ防止対策推進法第28条第１

項に定められている「いじめの重大事態」が発生

した場合に、遅滞なく、適切な調査等を行うため

設置するもので、令和７年３月市議会で「松山市

いじめ問題調査委員会条例」が可決されました。 

今回の規則は、同条例第10条に基づき、委員会

の組織及び運営に関する必要な事項を定めるもの

で、会議の開催に関することなどを規定していま

す。 

以上で説明を終わります。御審議のほど、よろ

しくお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同）） 

なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第15号「松山市いじめ問題調査委員会条例

施行規則の制定について」を原案どおり決定する

ことについて御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第15号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第11 議案第16号「松山市文化財保

護審議会委員の委嘱について」を議題といたしま

す。 

岸文化財課長から説明を求めます。 

 

（岸課長） 

文化財課の岸でございます。よろしくお願いい

たします。 

議案書56ページをお願いいたします。  

議案第16号「松山市文化財保護審議会委員の委

嘱について」御説明いたします。 

松山市文化財保護審議会委員は、文化財の保存

及び活用に関し、教育委員会の諮問に答え又は意

見を具申し、及びこれらに必要な調査研究を行う

ため、松山市文化財保護条例第20条の規定により

教育委員会が委嘱しています。 

今回、任期満了に伴い新たに委嘱するもので

す。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第16号「松山市文化財保護審議会委員の委

嘱について」を原案どおり決定することについて

御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 
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（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第16号は原案どおり決定いたしま

した。 

次に、日程第12 議案第17号「令和７年度 学

校医、学校歯科医、学校薬剤師の委嘱について」

を議題といたします。 

中村保健体育課長から説明を求めます。 

 

（中村課長） 

 保健体育課の中村です。 

議案第17号「令和７年度 学校医、学校歯科

医、学校薬剤師の委嘱について」御説明させてい

ただきます。 

59ページをお願いいたします。 

学校保健安全法第23条の規定に基づき配置す

る、松山市立の幼稚園と小・中学校の学校医、学

校歯科医、学校薬剤師は、松山市医師会等から推

薦された方々を年度毎に委嘱しています。 

学校医等の氏名につきましては、60ページから

63ページに学校番号順に示してあります、委嘱一

覧表のとおりですが、学校医の内科、眼科、耳鼻

科、学校歯科医、学校薬剤師の合計で配置人数

578名、実人数は391名となっています。 

また、委嘱の期間につきましては、令和７年４

月１日から令和８年３月31日までとなります。 

以上で説明を終わります。御審議の程よろしく

お願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第17号「令和７年度 学校医、学校歯科

医、学校薬剤師の委嘱について」を原案どおり決

定することについて御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第17号は原案どおり決定をいたし

ました。 

次に、日程第13 議案第18号「松山市教育支援

センター事務規則及び松山市適応指導教室運営規

則の一部改正について」を議題といたします。 

池田教育支援センター事務所長から説明を求め

ます。 

 

（池田所長） 

教育支援センター事務所池田です。よろしくお

願いいたします。 

 議案第18号「松山市教育支援センター事務規則

及び松山市適応指導教室運営規則の一部改正につ

いて」御説明いたします。 

 本件は、松山市教育支援センター条例の改正に

伴い、関係する規則の改正を行うものです。 

 条例改正の主なポイントですが、従来使用して

いた「適応指導教室」の呼称を改めることを推奨

する国からの通知を受けたことで、本市の条例に

ある「児童生徒の適応指導」を「児童生徒の支

援」に改めることとしたものです。 

 お手元の資料65ページから68ページをお願いし

ます。 

関係する規則の改正内容ですが、「松山市教育

支援センター事務規則の一部改正」は、条例改正

に関係する第５条第１項第４号と同項第５号につ

いて、所要の改正を行うものとなっています。 

 次に、「松山市適応指導教室運営規則の一部改

正」は、題名の「松山市適応指導教室運営規則」

を「松山市教育支援教室運営規則」に改めるほ

か、関係する規定について所要の改正を行うもの

となっています。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同）） 
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 なし 

 

（教育長） 

意見等もないようですから採決いたします。 

議案第18号「松山市教育支援センター事務規則

及び松山市適応指導教室運営規則の一部改正につ

いて」を原案どおり決定することについて御異議

ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第18号は原案どおり決定いたしま

した。 

 次に、日程第14 議案第19号「松山市青少年育

成支援委員の委嘱について」を議題といたしま

す。 

池田教育支援センター事務所長から説明を求め

ます。 

 

（池田所長） 

教育支援センター事務所池田です。よろしくお

願いします。 

議案第19号「松山市青少年育成支援委員の委嘱

について」御説明いたします。 

資料69ページをお願いいたします。 

青少年の非行防止及び健全育成の推進を目的

に、市内各地域で巡回活動などを行う松山市青少

年育成支援員は、松山市教育支援センター条例施

行規則第４条の規定により、教育委員会が委嘱し

ています。 

現在の支援委員は、令和７年３月31日で任期満

了となりますので、今回、関係小中学校長と公民

館長から推薦がありました校区一般の支援委員

228名を委嘱するものです。資料70ページから

72ページになります。任期は令和７年４月１日か

ら令和９年３月31日までです。 

なお、教職員等その他の支援委員委嘱につきま

しては、4月以降に提出させていただきます。 

以上で説明を終わります。御審議のほどよろし

くお願いします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

特に意見等もないようですから採決いたしま

す。 

議案第19号「松山市青少年育成支援委員の委嘱

について」を原案どおり決定することに御異議ご

ざいませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第19号は原案どおり決定いたしま

した。 

 次に、日程第15 議案第20号「松山市視聴覚ラ

イブラリー規則の一部改正について」を議題とい

たします。 

池内中央図書館事務所長から説明を求めます。 

 

（池内所長） 

中央図書館事務所池内でございます。よろしく

お願いいたします。 

お手元の資料74ページから76ページをお願いい

たします。 

議案第20号「松山市視聴覚ライブラリー規則の

一部改正について」御説明いたします。 

図書館で行っている松山市視聴覚ライブラリー

は、市民への教育手段の一助として映像機材や映

像資料等の教具・教材の貸し出しを行っていま

す。 

現在、16ミリ映写機のニーズが少なくなってい

ること、また16ミリ映写機の修理が不能となり、

16ミリフィルムも経年劣化により使用できないも

のが増加するなど、16ミリ映写機や16ミリフィル

ムの貸出し業務を継続することが厳しくなってい

ます。 

こうした状況から、令和６年度末に16ミリ映写

機や16ミリフィルムの貸し出しを中止し、利用が
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見込めるＤＶＤプレーヤー及びＤＶＤソフトなど

の貸出しを促進するため、松山市視聴覚ライブラ

リー規則の一部を改正することを提案するもので

す。 

以上で説明を終わります。御審議の程よろしく

お願いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御意見等はございません

か。 

 

（田中委員） 

 16ミリフィルムが経年劣化ということで使用が

できなくなるということですが、重要なものにつ

いてデジタル化等はしないあるいは、しなくても

よい資料でしょうか。。 

 

（池内所長） 

重要な資料につきましては、一部を国立映画ア

ーカイブの研究機関がありますので、そちらに寄

贈するようにしています。 

また、著作権の問題もありまして、松山市にと

って重要な資料などは、愛媛県や県内の市町で組

織されています愛媛県メディア協会の中で問題を

提起し、保管できるものであれば、デジタル化し

て残していこうと考えており、そのあたりは今協

議しいるところでございます。 

 

（教育長） 

他に御意見等はございませんか 

 

（一同） 

なし 

 

（教育長） 

他に意見等もないようですから採決いたしま

す。 

議案第20号「松山市視聴覚ライブラリー規則の

一部改正について」を原案どおり決定することに

ついて御異議ございませんか。 

 

（一同） 

異議なし 

 

（教育長） 

御異議なしと認めます。 

よって、議案第20号は原案どおり決定いたしま

した。 

 次に、日程第16 説明事項「松山市指定文化財

の指定解除について」を議題といたします。 

岸文化財課長から説明を求めます。 

 

（岸課長） 

文化財課岸でございます。よろしくお願いいた

します。 

議案書76ページをお願いいたします。 

「松山市指定文化財の指定解除について」御説

明いたします。 

本市指定の有形文化財「絹本著色両界曼荼羅」

が、令和７年２月18日、愛媛県の有形文化財に指

定されたため、松山市文化財保護条例第６条第２

項の規定に基づき、市の指定を解除したもので

す。 

以上で、説明を終わります。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりましたが、この件について

何か御意見等はございませんか。 

 

（一同） 

なし 

 

（教育長） 

意見等ないようですから、次に、日程第17 説

明事項「教育委員会事務局の人事異動について」

を議題といたします。 

野口事務局次長から説明を求めます。 

 

（野口次長） 

 教育総務課野口です。よろしくお願いします。 

本日、４月１日付の人事異動内示がございまし

たので、教育委員会事務局の課長級以上の異動に

ついて御説明します。 

当日配布資料の52ページをお願いします。 

まず、解派遣者についてですが、１行目の井上 

和豊学校教育課長が解派遣となり、番町小学校の

校長として、次の井上健一教職員担当室長が解派

遣となり、正岡小学校の校長として、それぞれ転

任します。 
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 次に、44ページをお願いいたします。 

役職定年者についてですが、４行目、池田浩樹

教育支援センター事務所長が、松山市シルバー人

材センターへ派遣となります。 

次に、38ページをお願いします。 

部長、副部長級の異動について御説明いたしま

す。 

まず、１行目、横山憲教育委員会事務局長が、

福祉推進部長兼松山市福祉事務所長へ転任し、２

行目、白石秀一教育委員会事務局社会教育担当次

長が昇任し、松山市教育委員会事務局長を務めま

す。 

次に、５行目、好光慎吾教育委員会事務局教育

施設担当次長が、環境部環境都市担当副部長へ転

任、その下、私野口は、教育委員会事務局学校教

育担当次長兼教育総務課長でしたが、解兼務とな

ります。 

その下、百田原純農林水産部農林水産振興担当

副部長が、教育委員会事務局社会教育担当次長へ

転任、その下、眞鍋大蔵建築指導課長が昇任し、

教育委員会事務局教育施設担当次長へ転任しま

す。 

続きまして、課長級の異動についてでございま

す。下から５行目、石川さおり文化・ことば課長

が教育総務課長へ、山木栄二学校教育課主幹が昇

任し教職員担当室長へ、越智文子子規記念博物館

主幹が昇任し教育支援センター事務所長へ、岡平

都茂公共建築課主幹が昇任し学習施設課専任課長

へ、中津淳まちづくり推進課地域振興・移住担当

課長が、子規記念博物館次長にそれぞれ転任とな

ります。 

 次に、47ページをお願いします。 

派遣者についてでございます。 

１行目、旭中学校の茅田宗俊校長が派遣とな

り、学校教育課長を務めます。 

次に、教育委員会の事務を補助執行しておりま

すこども家庭部の関係職員の異動について説明し

ます。 

38ページにお戻りください。 

４行目、高橋邦光こども家庭部こども・子育て

担当副部長兼松山市福祉事務所次長兼こどもえが

お課長が、こども家庭部こども・子育て担当副部

長兼松山市福祉事務所次長へ、12行目、奥村高史

保育・幼稚園課長がこどもえがお課長へ、その

下、西田光晴保健予防課長が保育・幼稚園課長へ

それぞれ転任となります。 

以上、課長級以上の異動を説明いたしました

が、教育委員会事務局全体の人事異動につきまし

ては、お手元の名簿でご確認いただければと思い

ます。 

以上で説明を終わります。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

（教育長） 

以上で説明は終わりました。 

この件に関し、何か御質問等はございません

か。 

 

（田中委員） 

質問ではないのですが、今年度最後の教育委員

会ということでよろしいでしょうか。 

様々な事業や重要な施策に職員の皆さんが積極

的に取り組んでいただいて、今回もかなり多くの

議案があったんですけれども、業務に適切に対応

していただきまして、今年度も無事に終えること

ができます。 

私もすごく大きな課題だと思っていた不登校対

策について、来年度は松山市独自のサポートルー

ムの設置ということで、大きな一歩を踏み出すこ

とができます。本当にありがたいことだと思って

います。 

今もいろいろ課題はありますけれども、また前

向きに新しい年度を迎えたいと思っています。 

本当にありがとうございました。 

 

（教育長） 

 他にありませんか。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

本日予定の日程は以上となりますが、委員の皆

様方から、何か御意見や御質問などはありません

か。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 
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私の方から一点、検討をいただきたいと思って

いることがあるんですが、最初の議案のところの

組織規則改正に関連することですが、「教育支援

センター事務所」という組織名称があるんですけ

れども、この「教育支援センター」というのは、

文部科学省では、校外若しくは校内の教育支援セ

ンター、松山市でいうところの「わかあゆ教室」

のことを指すことになります。 

そこに本市では「事務所」をつけて組織として

おり、国から見た場合に混同する組織名になって

いますので、どういった名称がいいのかというこ

とを新年度以降、担当する部局、課等で御検討い

ただければありがたいなと思っております。 

結論がどうでるかは別として、検討していただ

ければと思います。これは要望ということで回答

は結構でございますので申し上げておきます。 

他にありませんか。 

 

（一同） 

 なし 

 

（教育長） 

御質問等ないようでございますので、以上をも

ちまして、本日予定の日程は終了いたしました。 

以上を持ちまして、令和７年第４回臨時会を閉

会いたします。 

 

（野口次長） 

御起立をお願いします。 

一同礼。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


